sur Internet. Si la filière perd incontestablement une luxueuse vitrine dans la région, l'interprofession a l'ambition de continuer à utiliser le lieu. "Certes, toute la filière ne sera plus déclinée comme auparavant, concède Christelle Rousselet, déléguée générale d'Aprovalbois, mais nous continuerons à travailler avec l'établissement sur les thématiques de l'innovation et du développement durable". Le forum des métiers forêt bois qui se déroulait en janvier ne sera pas reconduit en 2015. La matériauthèque a été démontée dans l'attente d'une possible réaffectation. Ce qui ne changera pas en revanche, c'est l'enveloppe du bâtiment qui fait la part belle au douglas du Morvan et à la construction bois en général...

Aquitaine

La conférence annuelle du Codefa sera dédiée à l'utilisation du bois en extérieur

Le Codefa Aquitaine permet de mettre en œuvre et de soutenir des actions de promotion, de développement et de valorisation des produits de la filière forêt-bois dans cette région. Il anime depuis plusieurs années des rencontres qui ont pour objectifs de réunir des professionnels, du bois et de la construction, et d'aborder des thèmes majeurs pour le développement de la filière, pour comprendre, échanger et créer un réseau, des partenariats. Cette année, ces rencontres ont permis de traiter le sujet du bois en extérieur. Les visites d'industriels de la filière bois (ex : établissements Ribeyre SATB) et la rencontre de professionnels de la construction permettent, sur plusieurs journées par an, d'échanger et de valoriser des réalisations bois qui démontrent les qualités du matériau et des solutions constructives produites et mises en œuvre par des entreprises régionales (ex : nouveau siège social de la coopérative Alliance forêt bois à Cestas-Pierroton). Ces rencontres professionnelles consacrées au bois-construction s'organisent alternativement sur chacun des départements aquitains et permettent de visiter ainsi des entreprises de la construction et des chantiers emblématiques. Comme chaque année, la conférence annuelle clôturera le cycle des rencontres professionnelles bois-construction du Codefa. Elle se déroulera au parc des expositions de Bordeaux-Lac dans le cadre du salon "Vivons bois", le 7 novembre prochain, et aura pour thème : "Bois en extérieur : conception, design, durabilité et traitements innovants".

>>> mpenin.codefa@gmail.com - www.codefa.fr - tel. 05 56 52 16 40.

samedi 1" novembre 2014 - Le Bois International - 11